
愛と和の心の奉仕で、夢と希望に満ちた未来を拓こう334-C地区スローガン

清らかな地球を子供たちに繋ぐ地域奉仕会長スローガン
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　今般、公私ともにお世話になっているＬ望月達
也にスポンサーとなって頂き、伝統ある富士宮ラ
イオンズクラブに入会いたすこととなりました。
ご承認頂いた会員の皆様に心より感謝を申し上げ
ます。五十路半ばまでは仕事の都合上富士宮との
関わりは薄かったのですが、ここ十年は相当な時
間を当地で過ごし、地域でのお付合いも増えてま
いりました。この度の入会により、さらに多くの
皆様との親睦の機会を得、“WE SERVE”の精神を
以て活動に貢献したいと存じます。歳を重ねても
新たなチャレンジを人生に加えたいと願ってきま
した。「時々の初心忘るべからず」は世阿弥の
云々、入会は私にとっての「今日の初心」です。
皆様、どうぞよろしくお願い申し上げます。

献眼・献腎・献血委員会　山岸正和
　この度は、富士宮ライオンズクラブに入会させ
ていただき有難うございます。仕事を優先してき
たので人付き合いが余り無かったので来年還暦を
迎えるにあたり今まで疎かにしてきた事を取り戻
しながら、趣味・家族・人付き合い・旅行などを
楽しめる生活にしていきたいと考えそのスタート
として入会を希望しました。分からないことが多
いと思いますが教わりながら富士宮ライオンズク
ラブを楽しめればと思います。
　長女が重度の知的障害なので家族でフォローし
ながらの生活なので満足に出席出来ないこともあ
ると思いますがよろしく御願い致します。

献眼・献腎・献血委員会　望月洋昭

新会員誕生！
入会の豊富を語る

L山岸正和　L望月洋昭　　5月6日㈮　第1例会

▲厳かな雰囲気の入会式 ▲welcome to 富士宮ライオンズクラブ
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▲L足立一教　瑞宝双光章おめでとうございます

▲積み重ねられた功績の証です

　5月24日、割烹たちばなにおきまして「L足立一
教瑞宝双光章受章を祝う会」が開催されました。
　本来2月に予定していましたが、昨今のコロナの
状況に鑑み、伸び伸びになっており、はれて今回
開催の運びとなりました。
　L足立には永年の幼児教育への功績が認められ、
栄えある受章となり、ごあいさつの中で「少子化
による急速な人口減少」による将来の日本への危
機感を訴え子育てと幼児教育の大事さを切々とお
話しされました。
　L足立の新たな一面を垣間見ることが出来ました。
　祝賀会には37名のメンバーがお祝いにかけつけ、
富士宮LCらしい和気藹々の雰囲気の中、楽しいひ
と時を過ごすことが出来ました。

（幹事 吉野達也）

永年に渡る幼児教育の功績に対し贈られる

GMT・GLT副委員長 石 川 桂 三新会員誕生に思う

L足立一教　栄えある瑞宝双光章受章

　ずっとずっと昔テレビドラマで「どてらい男
（ヤツ）」が放映されていました。ご先輩方々は
ご存知でしょうか。50年ほど前の事ですが。そう、
あの西郷輝彦さんが演じていました。大阪の機械
工場の問屋で実在する会社の社長がモデルで、毎
週毎週次から次へ巻き起こる幾多の困難に真正面
から向かいながら、商いの厳しさに耐え、地道に
問題をひとつずつ解決、乗り越えていくという筋
書きでした。中学生になってようやく世間との付
き合いが出始めて来た頃の私でしたが、夢中にな
ってハラハラ、ドキドキとテレビの中に吸い込ま
れていきました。そんな青少年期の思いが心の中
にあったのでしょうか。私も会社を立ち上げ、あ
えて困難と思える難関にぶち当り、今思えばなか
ろうはずの持って生まれたド根性と型破りな行動
力、持ち前の機転とガムシャラな対応力で会社を

起こして立派な社長になろうなんて誓ってしまっ
たは…。それから25年後、たった1人で家の片隅
で小さな小さな会社を立ち上げて日々悶々と過ご
して、やっと今日に至りました。GMT・GLTの
副として山本委員長の後ろ姿を見ながら1年を過ご
させていただいています。この間、思ったことは
クラブで築いた友情やヘアドネーション、子ども
食堂、献血など人々の生活に与える影響への行動
に少しでもお役に立ちたいという気持ちは私とし
ても「どてらい男」と同じ位あります。新会員が
増えれば奉仕活動も拡大します。地域社会にライ
オンズの存在意義をもっともっと認知してもらお
うではありませんか。次期、鈴木（貴）会長のもと
でGMT・GLT委員長として指導育成、会員増強
にしっかりと対応していきたいという気持ちでい
ます。　



富 士 宮 ラ イ オ ン ズ ク ラ ブ 会 報

3We Serve 2022.6

前ゴルフ部長　篠原松太郎

　5月7日五月晴れの朝霧ジャンボリーゴルフク
ラブにおいて第5回のクラブコンぺが20名の参加
により開催された。
　恒例によりスタート前の朝礼ではゴルフ部長
の長坂ライオン、会長小川ライオンの開会挨拶
に始まり記念撮影を済ますと定刻通りに1組目が
スタートした。私は5組目最終組で同伴者は傘寿
を超えても年齢を感じさせないショットの小泉
ライオン、心臓疾患から再起5ケ月ぶりという長
坂ライオン、飛ばし屋の石川喜美ライオンであ

る。いよいよスタートしたがこの日はドライバ
ーショットが比較的安定し、次のショットもダ
フリ、トップも少なくピン方向に飛んでくれた。
特に甲斐の5番130ヤードのショートホールでは
先月吉田ライオンがホールインワンを達成した
ホールでピッチングウェッジか9番アイアンか迷
った末9番アイアンで打った。それがナイスショ

ット。カップの横15センチほどにつけ久々のバ
ーディ。その後も安定したゴルフで9番ロングホ
ールでは第3打60ヤードがナイスオンし2つ目の
オッケーバーディでハーフ終了。
　なんと2オーバー38回。素晴らしい成績であっ
た。午後の駿河コースでは午前中の好スコアが
プレッシャーとなったのか些か力が入り43回。
トータル81回でホールアウト。ハンディキャッ
プ16も加勢して7アンダ一で図らずも優勝を飾る
ことができた。まさに良きパートナーに恵まれ
た賜である。ここに改めて感謝を申し上げたい。
　ゴルフを始めて40年近くになるがスコアは良
いとき、悪いときがありその日のコンディショ
ンでスコアが上下する。上達したかと思うと元
に戻ってしまいこの繰り返しがゴルフのようだ。
スイングはゆっくり、球をよく見てが基本であ
ることは充分心得ているのだがそれが時として

バランスを崩したりメンタル
面でも大きく左右することが
しばしば。そこがゴルフの奥
の深いところでそれが魅力か
もしれない。
　特段これといった趣味を持
たない私にとってはゴルフが
唯一の楽しみのーつである。
これからも健康に気をつけて
永くゴルフライフを楽しみた
い。

▲スタート前の参加者　はりきっていきましょう！！

▲L篠原松太郎の優勝の弁 ▲ゴルフ部の部長と幹事　お疲れ様でした

▲成績上位三名と会長・部長

ゴルフは
　 楽し！ 2021年度 第5回ゴルフコンぺ優勝!!
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■例会日：第1・第3火曜日　　■例会場：ゲストハウス フォレストヒルズ　　■事務局：富士宮市朝日町12-18  TEL.0544-24-3174

■会　長：小川登志子　　■幹　事：吉野達也　　■ＭＣ・Ｌ情報・ＩＴ委員長：佐野浩司　　■印刷所：フジ印刷
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第 1391 例会

2022年5月6日㈮　於 フォレストヒルズ

5月第1例会
アテンダンス
申告ドネーション
記念日ドネーション
献眼ドネーション
物 品ドネーション
欠席・遅刻・早退ファイン
全 員 フ ァ イ ン
合 　 　 　 　 計

21件
10件

1件
46件

77,000円
20,000円

500円
9,800円

107,300円

会員数及び出席率
正会員
51

家族会員
14

終身会員
2

優待会員総会員数
68

公務欠席 届出欠席
5

無届欠席 出席率
90.19％

不在会員
1

▲LCIFへの寄付ありがとうございます

▲多様性尊重し合える社会へLGBT成人式事務局の赤渕さん講演

▲L 渡井浩昭のライオンズクラブライフ感動です

▲５月誕生日おめでとうございます ▲会則・財務メンバーによるローア

▲クラブ結成を記念してスピーチ

第 1392 例会

2022年5月17日㈫　於 フォレストヒルズ

5月第2例会
アテンダンス
申告ドネーション
記念日ドネーション
献眼ドネーション
物 品ドネーション
欠席・遅刻・早退ファイン
全 員 フ ァ イ ン
合 　 　 　 　 計

12件
1件

5件
49件

54,000円
2,000円

2,500円
7,700円
66,200円

会員数及び出席率
正会員
52

家族会員
14

終身会員
2

優待会員総会員数
69

公務欠席 届出欠席
3

無届欠席 出席率
94.23％

不在会員
1

【メイクアップ後出席率　100％】 【メイクアップ後出席率　100％】


